

Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIAS) 2015

KTB Terima Penghargaan WOW Product – Automotive GIIAS 2015

PT. Krama Yudha Tiga Berlian Motors, agen tunggal pemegang merek Mitsubishi Motors Corporation (MMC) dan Mitsubishi Fuso Bus & Truck Corporation (MFTBC) di Indonesia, menerima penghargaan **WOW Product - Automotive GIIAS 2015** kepada produk **Mitsubishi Colt Diesel** yang menang dalam kategori *light duty truck* (28/08).

Penghargaan WOW Product – Automotive GIIAS 2015 diberikan kepada produk-produk otomotif yang dinilai mampu memenuhi tidak hanya kebutuhan fungsional dari para pelanggan, tetapi juga memiliki faktor WOW yang melebihi ekspektasi pelanggan.

Mitsubishi Colt Diesel berhasil memenangkan penghargaan ini karena memiliki factor WOW, dimana Colt Diesel mampu menjadi market leader selama 45 tahun berturut-turut. Bahkan, produk yang dikenal sebagai “Si Kepala Kuning” ini berhasil menguasai 55,7% market share (Jan~Jul ‘15) di segmen kendaraan niaga di Indonesia.



General Manager MFTBC Marketing Division, Duljatmono, menerima penghargaan WOW Awards

Penghargaan ini diserahkan oleh Jacky Mussry selaku Ketua Expert Panel Marketeers, I Gusti Putu Suryawirawan selaku Dirjen Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi dan Elektronika, serta Johnny Darmawan selaku Ketua Penyelenggara GIIAS 2015.

Penghargaan WOW Products – Automotive GIIAS 2015 kategori Light Duty Truck diterima langsung oleh Duljatmono selaku General Manager of MFTBC Marketing Division KTB. Beliau menyatakan, KTB merasa



terhormat dapat menerima penghargaan ini dan menjadikannya sebagai motivasi untuk memberikan layanan terbaik dalam memenuhi kebutuhan konsumen.

Selama pameran GIIAS, KTB menyuguhkan suatu integrasi antara New Super Line Up dan Layanan Zero Down Time, dimana KTB menyuguhkan 8 produk tepat guna yang dapat memberikan inspirasi bisnis di berbagai sektor. KTB juga gencar mengkampanyekan layanan zero down time, yang merupakan suatu layanan servis khusus kendaraan niaga yang beroperasi selama 24 jam tanpa mengganggu waktu operasional kendaraan sehingga bisnis dapat terus melaju.

TRUK MITSUBISHI NO.1 DI INDONESIA * **Andalan Bisnis Sejati!**

** Sumber: Data GAIKINDO untuk total penjualan segmen kendaraan niaga (commercial vehicle) di Indonesia*